

Campaña de información y educación ambiental sobre la importancia económica, social y ambiental de la energía solar



sol sin límites energía



OBJETIVOS:

- PROMOVER actitudes positivas y participativas en los habitantes del medio rural y urbano ante la utilización de la energía solar.
- FOMENTAR alternativas de uso energético que aprovechen la radiación solar, siendo a su vez una posible fuente de ahorro y de beneficios económicos, sociales y ambientales.
- INFORMAR y EDUCAR a los agentes sociales (ayuntamientos, asociaciones vecinales, colectivos profesionales, promotores, inversores, etc.) sobre la importancia y conveniencia de invertir en la generación e instalación de energía solar fotovoltaica y solar térmica.
- CREAR CONCIENCIA sobre los cada vez mayores problemas ambientales, sociales y económicos que genera el uso abusivo de los combustibles fósiles.
- CONSEGUIR CAMBIOS DE CONDUCTA Y DE HÁBITOS en la sociedad que ayuden a comprender y paliar el problema del cambio climático y del agotamiento de los Recursos Naturales.

ÁMBITO DE ACTUACIÓN:

- 7 comunidades autónomas y 22 provincias: Castilla y León, Castilla-La Mancha, País Vasco, Extremadura, La Rioja, Cantabria y Asturias
- 140 localidades.
- 12.700 participantes directos.
- 167.000 soportes impresos y distribuidos: carteles, folletos y marcapáginas.
- 1.350.000 habitantes informados.

ACTIVIDADES:



sesiones educativas con escolares



charlas informativas para posibles inversores



visitas a instalaciones solares para adultos



edición de material divulgativo para todos los públicos

